

Presse-Information

Stuttgart, den 8. Juni 2021

Mehr Platz für Inklusion!

Baustart für den Schulneubau am Campus Kräherwald

Die Nikolauspflege steht vor ihrem umfangreichsten Projekt: Ein barrierefreier Neubau mit Sporthalle für das Betty-Hirsch-Schulzentrum. Das Gebäude schafft mehr Platz für Inklusion. Mehr Platz für Teilhabe. Mehr Platz für Begegnungen im Stadtteil. Nach langen Planungen ist es nun soweit: die Bauarbeiten können beginnen. In den nächsten Wochen wird ein Teil der Gebäude abgerissen.

Am **Mittwoch, 16. Juni 2021 um 10.30 Uhr**, laden wir Sie ganz herzlich zu einem **Pressegespräch** an der Nikolauspflege, Am Kräherwald 271, 70193 Stuttgart ein.



„Der große Bagger“. Kinderzeichnung aus der Betty-Hirsch-Schule 2

Was bedeutet der Neubau für die Nikolauspflge? Wie kann Inklusion gelingen?
Welche architektonischen Vorüberlegungen waren nötig, um das Gebäude für blinde und sehbehinderte Schülerinnen und Schüler barrierefrei zu gestalten? Was läuft zukünftig auf der Baustelle ab?

Spannende Einblicke zu diesen und mehr Fragen geben Ihnen:

Anne Reichmann, Vorstandsvorsitzende Nikolauspflge

Roland Flaig, Vorstand Nikolauspflge

Michael Speidel, Projektleitung Atrium Projektmanagement GmbH

Simone Zaiser, Leitung Betty-Hirsch-Schulzentrum

Katharina Bossert De Paz, Schulleitung Betty-Hirsch-Schulzentrum

Gerne steht Ihnen unser Planungsteam auch für individuelle Interviews zur Verfügung.

**Bitte melden Sie sich vor dem Termin per E-Mail an, damit wir alle Corona-Auflagen sicher erfüllen können. Und bitte tragen Sie auf dem Gelände eine FFP2-Maske.
Herzlichen Dank!**

Mehr Informationen zum Schulneubau:

<https://www.nikolauspflge.de/schulneubau>

Für Rückfragen und Anmeldung:

Christina Schaffrath
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Daimlerstr. 73, 70372 Stuttgart

Tel. 0711 65 64-922

Mail: christina.schaffrath@nikolauspflge.de